



El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, Pedro Domínguez Brito, juramenta la nueva directiva de la Asociación de Ajedrez de San Pedro de Macorís. (Foto: Amado Khoury)

SAN PEDRO DE MACORIS.- Fue juramentada la nueva directiva de la Asociación de Ajedrez de San Pedro de Macorís en acto desarrollado en el CoopMarena Beach Resort de Juan Dolio.

Como presidente fue juramentado el licenciado **Pedro Bazin Chireno** quien regirá los destinos de ese organismo por el siguiente año.

Completan la nueva directiva el ingeniero **Daulin Lora** como secretario general y **Génesis**

Hernández

como tesorero.

Diógenes Silvestre será el secretario de organización, **Derlin Carrasco** será el secretario de actas y correspondencias,

Dionis Arias

el encargado de prensa y propaganda y el doctor

Carlos Santana

será el vocal.

La juramentación estuvo a cargo del presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez licenciado **Pedro Domínguez Brito**.

Domínguez Brito resaltó que la entidad que preside seguirá fortaleciendo las diferentes asociaciones del interior del país.

Manifestó que “la FDA dará un sólido respaldo a todas las asociaciones con la celebración de elecciones, apoyo de los principales eventos internos y desarrollo de los técnicos de las entidades” afirmó.

De su lado el presidente electo de la asociación de San Pedro de Macorís, licenciado **Pedro Bazin Chireno**

, manifestó que trabajará arduamente en favor del fomento y desarrollo del juego ciencia en la provincia.